

Gremiales Integran Bloque Frente a Crisis Cafetalera

Las principales gremiales de cafetaleros se han integrado en un solo bloque para formar un frente común y hacerle planteamientos al gobierno para tratar de resolver la crisis cafetalera, anunció un portavoz del gremio.

Las entidades que se han unido son la Asociación Cafetalera de El Salvador, la Unión de Cooperativas de Cafetaleros (UCAFES), la Asociación de Beneficiadores y Exportadores de Café (ABECA-

FE) y la Fundación Salvadoreña para el Desarrollo Económico y Social (FUSADES).

Para conocer más en detalle la situación caótica de la caficultura en la zona oriental del país, el viernes de la semana pasada hubo una reunión en San Miguel con la presencia de cafetaleros, el Presidente del Banco Central, el Ministro de Agricultura, el Presidente del Instituto del Café, el Ministro de Hacienda, el Director del Instituto de Investigaciones del Café (ISIC) y el Gerente General del INCAFE.

En la reunión estuvo también el coronel Mauricio Vargas, comandante departamental, quien les informó ampliamente sobre los 340 atentados terroristas que han ocurrido desde 1981 en aquella zona. Además se comprometió en garantizar el cultivo y

—Favor pase a la página 13.

ANDA Inaugura Proyecto de Alcantarillado

La Administración de Acueductos y Alcantarillados (ANDA) inauguró el miércoles por la mañana un proyecto por medio del cual se pretende instalar una red de tuberías de alcantarillado y agua po-

—Favor pase a la página 11.



830 MILLONES. El BID prestó 830 millones para el Proyecto de acueductos y alcantarillado de San Salvador, dice el Sr. Pedro Domingo Musso Vleria.

Cumbre se Aplaza Hasta Febrero Confirma Duarte

El Presidente Napoleón Duarte confirmó ayer por la mañana que la reunión de mandatarios de Centro América se ha pospuesto para la segunda semana de febrero.

La "cumbre" presidencial debía realizarse en San Salvador el 15 y 16 de enero, pero el presidente de Costa Rica, Oscar Arias, propuso trasladarla para fines de mes o mediados de febrero.

En declaraciones para los periodistas en la Casa Presidencial, Duarte dijo que él se pondrá en contacto con sus colegas del área para determinar la nueva fecha para la reunión presidencial y la junta de cancilleres y vicecancilleres previa

—Favor pase a la página 13.

Unión Popular Irá Sola a Elecciones de Marzo

La Unión Popular (UP) proclamará a sus propios candidatos a Presidente y Vicepresidente de la República sin asociarse a ninguna otra fórmula, como se había especulado en círculos políticos.

Así lo dio a conocer

—Favor pase a la página 25.

Rey Prendes y Salaverria Fórmula Presidencial MAC

Adolfo Rey Prendes y Alex Alfonso Salaverria Lagos fueron proclamados ayer candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia de la República, respectivamente, por el Movimiento Auténtico Cristiano (MAC).

Con la proclamación de ayer quedó desvirtuada la especie que señalaba a la Dra. María Julia Castillo, de la Unión Popular, como posible compañera de fórmula de Rey Pre-

—Favor pase a la página 27.

Dice ARENA:

3er Aniversario Paquetazos Celebra Este Mes Chávez M.

El tercer aniversario de la imposición de los paquetazos económicos propinados al pueblo por el gobierno democristiano celebra el candidato presidencial del PDC, Fídel Chávez Mena, quien los preparó y anunció cuando era

Ministro de Planificación en 1986.

Así lo manifiestan dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), al señalar los desastrosos efectos de tales medidas anti-

—Favor pase a la página 11.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 33.



SUPUESTO COCHE BOMBA. La Policía Nacional aisló ayer un automóvil (círculo), que se sospechaba era coche-bomba, en la 15a. Av. Norte, cerca del Ministerio del Interior. El auto fue retirado al comprobarse que no tenía explosivos.

Alta Costura y Computación Nuevas Carreras en INFRAMEN

Ante la demanda de mano de obra calificada que urge en estos momentos el país, el Instituto Nacional "General Francisco Menéndez" (INFRAMEN) ha incorporado en los bachilleratos diversificados las opciones de alta costura, cultores de belleza y la carrera técnica de computación, informa el personal docente.

El director del centro educativo, profesor Julio César Trujillo, declara que este año funcionarán 7 bachilleratos académicos, 2 de orientación pedagógica y los 2 nuevos de orientación vocacional, los que han tenido gran demanda, tomando en

cuenta los jóvenes que además de formarse como bachilleros obtienen su título de técnico estilista o de alta costura.

Dice el profesor que incorporar nuevas opciones en los bachilleratos representa un gran esfuerzo para el INFRAMEN, si se toma en cuenta de que los institutos no reciben ni una candela de yeso del Ministerio de Educación.

El director del INFRAMEN solicita la cooperación de la empresa privada, en el sentido de que les den facilidades para la compra de equipo nuevo o usado de computación,

Anuncian el XV Congreso Nacional de Salud Pública

El Decimoquinto Congreso Nacional de Salud Pública se realizará del 26 al 29 del presente mes, anunciaron médicos de la Sociedad Médica de Salud Pública, entidad organizadora.

La Dra. Concepción

de Herrera Rebollo, Coordinadora General del Congreso, dijo que este foro se realiza cada dos años y en esta ocasión reunirá a por lo menos 300 profesionales de la salud, entre

—Favor pase a la página 29.

Manufactura de Cometas Vuelve Productiva Vida de Jubilado

Rodeado de docenas de coloridas piscuchas de las que penden largos y vistosos flecos, un octogenario jubilado, encorvado por los años, elabora con paciencia barriletes de plástico que luego vende.

Deseando ser útil a su familia, Rafael Casti-

llo, de 82 años, logra obtener utilidades hasta de 50 colones diarios vendiendo "piscuchas" a mayoristas de mercados capitalinos.

"Hago esto para no estar inactivo, pues el hombre que permanece

—Favor pase a la página 13.

100 Mil Personas Asistieron a Obras de Teatro en el 88

Más de cien mil personas asistieron el año pasado a presentaciones de obras de teatro en esta capital, lo que constituye un rotundo éxito para los distintos grupos teatrales del país.

Antonio Lemus Si-

mún y Nelson Portillo, primeros actores y directores salvadoreños, señalan que a pesar de que no hay salas de teatro han logrado acondicionar algunos auditorios y presentar obras

—Favor pase a la página 25.



CONGRESO. La Sociedad Médica de Salud Pública realizará el XV Congreso Nacional de Salud Pública, del 26 al 29 de enero, dice la Dra. Concepción de Herrera.

Continúa Como Fiscal Dr. García Alvarado

El abogado independiente José Roberto García Alvarado continuará fungiendo como Fiscal General aun cuando la Corte Suprema haya admitido un recurso de amparo del destituido fiscal democristiano Roberto Giron Flores, informó una

—Favor pase a la página 29.



REPARAN CALLES. Trabajadores de la Alcaldía de Santa Tecla reparan las calles de esa ciudad. El alcalde afirmó que Obras Públicas les negó ayuda y los trabajos se hacen con apoyo de la empresa privada.